
HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 4 OCTOBRE 2020

PROCÈS VERBAL

Membres présents

Mike Stott Kevin Carrier Jennifer Tower
Serge Leblanc Allain Savoie Ian Girard -zoom
Georges Cormier Patricia Turcotte -zoom Marco Ferron
Christian Bossé Caroline Dupuis -zoom Luc Belliveau
Dany Savoie -zoom Jason Morais

OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé par Luc Belliveau
Secondé par Kevin Carrier
Approuvé Unanime

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 24 aout 2020
      Proposé par Luc Belliveau
      Secondé par Jason Morais
      Approuvé Unanime

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 20 septembre 2020
      Proposé par Serge Leblanc
      Secondé par Allain Savoie
      Approuvé Unanime

AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL
  -Nous avons pas encore recu de l’argent de la ville pour l’équipement de la cantine

CORRESPONDANCE 
  -Changement de banque: Nous attendons la Banque Nationale de commencer le 
transfere. Ils vont contacter Serge Leblanc. 

RAPPORTS- nul



AFFAIRES NOUVELLES

1. Choix des entraineurs:

Proposé par Kevin Carrier, coordinateur des équipes compétitives, avec ecommandation 
de Serge Bourgeois (comité de selection), Secondé par Serge Leblanc, tous approvés 
unanime. 

U11 B: Michel Paré
U7 (1): 1- Justin Lang

2- Glen Robichaud
U7 (2):1- Allain Gallant

2- Philippe Massé
3-André Frenette
4- A déterminer

U7 (F): A déterminer
U9 (1):1- Remi Landry

2- Brian Belliveau
3- Gilles Comeau
4- Bruno Godin

U9 (2): 1- Joey Dufour
2- Denis Frenette
3- Eric Cormier
4- Phil Travers
5- Pauly Cormier
6- Pierre Roy

U13 AA: Daniel Godbout
U13 A:    André Royer
U13 A:   Denis Vautour

Pour les prochains entraineurs, Kevin Carrier s’est retiré de la salle

Proposé par Allain Savoie, Secondé par Luc Belliveau, Apprové Unanime

U9 (F): 1- Yves Losier
 2-Kevin Carrier



2. Gardiens M13

-Nous avons recu une plainte d’un parent concernant notre decision en ce qui concerne le 
nombre de gardiens selectionés pour les équipes compétitives. A noter qu’il manque 2 
gardiens pour pouvoir avoir 2 par équipe compétitif, et quand meme en avoir assez pour 
combler le besoin au niveau recréatif. 

Dans les années passées nous avons tenté de mettre tous les gardiens au récréatif, et 
affiliés ceux-ci au compétitif, mais cela n’a pas fonctionée, car il manquait toujours des 
gardiens.

Que l’équipe AA M13 demeure avec 2 gardiens, et les équipes A ont 1 chaque.
Proposé par Serge Leblanc, Secondé par Jason Morais

Apprové Unanime

3. Lettre U13

-Une lettre a été presenté au CA d’un parent qui met en question le procesus d’évaluation 
M13. Apres avoir discuté le cas en détail, nous allons faire appel à M. Nic Jansen de 
HNB pour qu’il soit au courrant de la situation.  Notre président va rédiger un courriel au 
membre concerné, ainsi qu’a M. Jansen, expliquant notre procesus de selection. 

4. Coordinateur(trice) M7

-Caroline Dupuis aimerait se retirer du CA puisque ses enfants ne jouont plus au hockey 
cette année.  Nous sommes à la recherche d’un bénévole. 

5. COVID et plan HNB

Phase II maintenant revisé par HNB. Nous pouvons jouer 5x5
Phase III - 6 novembre (parties au niveau de l’association)
Phase IV- 20 novembre (parties au niveau du district)
Uniplex va ouvrir le 16 novembre



6. Inscriptions

Nous avons maintenant 736 membres, comparé a 794 l’an passé. La plus grosse perte est 
au niveau M13. Cependant, nous avons 53 nouvelles joueuses du coté féminin et le 
nombre total continue à monter. 

7. Etats Financiers

Que les états financiers soient envoyés au comptable, M, Paul Babin, pour révision.
Proposé par Serge Leblanc, Secondé par Luc Belliveau

Apprové Unanime

PROCHAINE RÉUNION - À déterminer

AJOURNEMENT- 9h05


